

In Wien die Nummer eins

Tanzsport | Spannbergerin Katharina Würrer gewann mit Christoph Holczik aus Gänserndorf den Wiener Latein-Landesmeistertitel.

Von Peter Sonnenberg

Christoph Holczik und Katharina Würrer schnappten sich bei der Wiener Landesmeisterschaft der lateinamerikanischen Tänze Platz eins. Da der Gänserndorfer und seine Spannberger Tanzpartnerin für einen Wiener Klub starten, dürfen sie den Titel auch tragen.

Mit einer klaren Wertung lagen sie vor ihrer momentan größten Konkurrenz, Jaroslava Huber und Ernests Gustavs – pikanterweise der Ex-Tanzpart-



Haben allen Grund zum Lachen:
Katharina Würrer (li.) und Christoph
Holczik. *Foto: privat*

ner von Würrer. Alles schaut jetzt auf die Staatsmeisterschaft der Lateintänze im März. „Dafür werden die Trainings härter und intensiver. Es gilt, den Titel zu holen“, meinen die beiden.

Parallel dazu wurde in der Pyramide Vösendorf das WDSF International Open im Standard ausgetragen. Barbara Westermayer (Matzen) und Klemens Hofer (Auersthal) holten sich im Semifinale den siebenten Platz und verpassten nur knapp den Einzug ins Finale. In der Welt-rangliste heißt das Platz 103.